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 VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 24 marzo 2010 
 
In data 24 marzo 2010, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini , si è riunito il 
consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G.: 
 
1) Gestione segreteria Protezione Civile. 
2) Certificati sanitari per operatori di P.C. 
3) Baita offerte d'acquisto. 
4) Contratto per Lazzaretto. 
5) Varie ed eventuali. 
       
Sono presenti i consiglieri: 
Cognome Nome Incarico Presente 

Busato Aroldo Capogruppo X 

Ceci Roberto Alfiere X 

Frignani Redes Segretario X 

Lazzaretti Gianni Responsabile Prot.Civile X 

Saccani Glauco Cassiere X 

Rota Giorgio Revisore dei Conti X 

Anghinetti Elio Vicecapogruppo - 

 
Sono inoltre presenti 5 soci effettivi. 
La riunione inizia alle ore 21:00. 
 
 
Gianni Lazzaretti illustra il compito di Mario Montanari, nella gestione solo tecnica della 
segreteria di Protezione Civile. 
Attualmente Mario è sprovvisto di computer, Gianni ha messo a disposizione il proprio portatile. 
Visto il frequente utilizzo di Internet, per la gestione delle mail, Mario chiede un rimborso spese 
pari a €10 mensili. 
Il consiglio si astiene per il momento da qualsiasi decisione in merito, in quanto l'imminente 
utilizzo del Lazzaretto ci renderà le cose più chiare. 
 
L'alpino Dr. Fiorini si rende disponibile a fornire i certificati di, stato di buona salute, per operatori 
di Protezione Civile. 
Fiorini propone dei gruppi di 5/6 persone da visitare, nei giorni stabiliti. 
Durante la riunione visita 6 volontari di P.C. presenti.   
 
Ceci conferma che al momento non ha nessuna proposta d'acquisto della baita. 
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Giorgio Rota ha una proposta che verrà valutata. 
 
L'amministrazione Comunale ha redatto il contratto di comodato d'uso, per l'utilizzo dei locali 
dell'ex Lazzaretto. 
Dopo varie valutazioni sui contenuti del contratto, si decide di indire un'assemblea straordinaria 
con tutti i soci del Gruppo. 
Al termine dell'assemblea che si terrà il giorno 8 aprile a “Casa Grisenti“ in via 4 novembre, verrà 
messo ai voti se procedere oppure no. 
 
Aroldo a fronte delle spese che si dovranno sostenere, propone di stipulare una convenzione con il 
Comune. 
Visto le varie attività che il Gruppo si propone di fare, Glauco propone l'acquisto di un generatore 
di corrente, l'assemblea è favorevole. 
 
 
La riunione termina alle ore 23:30. 
 
 


